

日の出レディー

日の出町商工会女性部

第51号



ご挨拶

春のおとづれを心待ちに
いつのまにか若葉が芽吹き
さわやかな春風がここちよい季節となりました

部長 高田 洋子

会員の皆様には 日頃からご支援 ご協力をいただき ありがとうございます

女性部の諸事業が縮小される中 部員皆さまが 顔を合わせる機会も少なく ものたりな
さを感じた事とおもいます

そんななか、バス総会を兼ねて渋沢栄一記念館 ゆの宿 和どうのおいしいお食事 羊山
公園で見た芝桜のピンク色は強烈に心に残っております

これからも会員皆さまとともに声をかけ合って、色々な行事に参加したくなるような女性
部を目指して 頑張ってまいりたいと思っています

上部団体の都女連では 40周年記念式典 総会 リーダー研修会（八丈島）関東ブロック
大会（茨城県）全国大会（静岡県）と多くの地域に参加させて頂き、それぞれの素晴らしい
活動を体現させて頂きました。

皆さんにも積極的に参加してほしいと思います

これからも日の出町商工会女性部 笑顔あふれる活動を行って参りたいと思います

どうぞ 宜しくお願いします。



日帰りバス総会に参加して 高橋百合子

当日はとても良い天気に恵まれました。
新一万円札になる渋沢栄一さんの記念館 生家（工事中）の見学まで
記念館ではひとつひとつ わかりやすくガイドをしてくださいり、
「資本主義の父」と称される様々な功績をより深く知る事ができました



和同開珎ゆかりの聖神社では、しっかりと日頃の感謝を伝えつつ
金運が巡ってまいりますようにと祈って参りました。

大きな和同開珎のモニュメントもパチリと一枚

羊山公園では青い空、白い雲、
キラキラまぶしい新緑にピンクの絨毯。
皆の笑顔もまぶしかった。



1日安全運転で案内してくださったバスの運転手さま
楽しい1日をありがとうございました。

「商工会」ならではのコースで、
充実した1日を過ごせました

Instagram 活用講習会に参加して 伊藤伊勢子

Instagram 聞いたことあっても まだやった事がなかつたので、
どんなものかと11月16日に参加しました。
ユーザー層は40代が多いとの事。聞いていて、わかったような わからないような?
実際半分くらいしか理解できませんでした。
SNSで検索することで、より手軽にリアルな情報を得られるので、便利だと感じました。
スマホは縦向きで撮影し # (ハッシュタグ) を忘れずにつけて
これからは、色々やってみようと思いました。



和食マナー講習会

原田奈穂

コロナ・インフルエンザ、胃腸炎等がまだまだ流行っている事もあり、色々と心配していましたが、今年度最後の女性部事業を無事行う事が出来ました。

今回は、都女連でもおもてなし講習会でお世話になっている古川先生にお越し頂き、和食のマナー（和）についての作法やお話を聞いて頂きました。

今年の皇室の歌会始めは、「和」というお題だったそうで、改めて和の意味「争いがなく和らぐこと、すなわち、おもてなしの心、日本人ならではの優しい心遣いですね」とのお話から始まり、食す時の所作の一つ一つにも深い意味、例えば「箸」については神様と自分(人間)の領域を示すための結界として、横一文字に置くという事、和食には四季折々の3つの旬を用いる「はしり、さかり、なごり」等、素敵な言葉を使う事や、初めて聞く話等をテンポ良く沢山教えて頂きました。

その後は場所を変え、実践をしにお店に向かいましたが、料理を前にすると食欲には勝てず、あつという間に心のままに楽しくおしゃべりしながら食べ尽くしてしまいました。

次回食事に行った際には、作法など覚えている事は忘れず実践してみたいと思っています。

最後にお忙しい中、ご協力、ご参加頂いた会員の皆様、本当に有難うございました。



女性部員 募集中！

女性部では随時、新規部員を募集しています。

商工会会員で、事業に従事している女性の方が対象となります。

女性ならではのネットワークの構築にも繋がります。

加入してもいい、という心当たりのある方は、事務局又は役員の方々へお知らせください。

女性部リーダー研修会 八丈島 6.7-9



女性部日帰りバス総会 4.21



女性部全国大 in しづおか 10.18-9



商工会女性部は全国にあり、上部団体を通して全国での活動もあります。
その様子や女性部の全体の写真をご案内します

第35回通常総会のお知らせ

商工会女性部 部員総会

日時：令和6年 4月23日（火） 14時～ ひのでグリーンプラザにて

会費：1000円

別途、往復はがきを郵送しております。

参加できない方は委任状を必ず送ってください。よろしくお願ひいたします。